

陳 情 文 書 表

受理番号・受理年月日及び件名	陳情第154号（4.6.14） 王子公園再整備計画に関する陳情
陳情の要旨	1. 王子公園再整備にあたり、大学誘致の案を撤回し、持続性ある都市計画に修正すること。
陳情者の住所及び氏名	神戸市東灘区 蔵原詩織
送付委員会	総務財政委員会

2022年6月14日

神戸市会議長殿

陳情者：

住所 神戸市東灘区

氏名 蔵原 詩織 

王子公園再整備計画に関する陳情

陳情趣旨

昨年12月に発表された王子公園再整備基本方針（素案）は、市民が使用している遊園地やスポーツ施設を廃止し、大学誘致をするという内容でした。その後6月13日に神戸市議会に示された見直し案の中でも、一部施設の廃止と大学誘致の方針に変更がないことが明らかになりました。

この新たな見直し案に対し私は、大学誘致の方針を撤回し、既存施設を安心・安全に使えるよう見直していただくことを貴議会に陳情いたします。

その根拠は以下の通りです。

- 1) 施設の廃止を一部のみ撤回いただくことへの懸念
6月13日の見直し案では、寄せられたパブリックコメントの中から、特定の意見だけに答えているように見え、公平性に欠けていると感じ納得がいきません。見直し案として市民に公開される際には、その根拠を示されるのでしょうか。
- 2) 大学誘致のコストについて市民に示されていないこと
6月13日の見直し案では、大学キャンパスや動物園の面積を確保するために、既存の施設を移設するなど、かなり大きな規模の事業になりそうです。大学誘致に伴う費用についても、既存施設の維持活用にかかる費用についても見積もりが示されていない段階では、判断材料として不十分ではないのでしょうか。
- 3) 整備計画に地球温暖化対策抑止の視点が欠けていること
見直し案の中でも樹木の伐採を行う見込みですが、それは「神戸市地球温暖化防止実行計画」とかみ合うのでしょうか。これからの社会においては、都市計画のなかでこそ、気候変動を抑止する取り組みを進めるべきではありませんか。王子公園の樹木も保全管理し、避暑対策としてむしろ植樹すべきではないのでしょうか。

以上を陳情申し上げます。

陳情事項 王子公園再整備にあたり、
大学誘致の案を撤回し、持続性ある都市計画に
修正してください。